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Юбилеи

 Наша новая школа: 
какая она?

1 сентября Детско-юношеская спортивная школа 
Управления образования отмечает юбилей – 40 лет!

Уважаемые сотрудники коллектива Детско-юношеской спортивной школы, ветера-
ны, воспитанники и родители!

От всего сердца поздравляем с 40-летием образовательного учреждения! 
40 лет – это возраст молодости, неиссякаемой энергии, широких перспектив, уверенно-

сти в своем будущем и в своих силах. За эти годы Детско-юношеская спортивная школа 
стала прекрасным учреждением с замечательной материально-технической базой, сфор-
мированными традициями, достойным коллективом тренеров и детей. 

Юные талантливые спортсмены – воспитанники учреждения – гордость и надежда Лес-
ного. Все они, как алмазная россыпь, нуждаются в огранке: развитии заложенных в них 
способностей, воспитании морально-волевых качеств, раскрытии талантов. Такая работа 
под силу только настоящим профессионалам, состоявшимся как личности и как спортсме-
ны, горячо преданным своему делу. Именно такими людьми и являются сотрудники ДЮСШ. 
Спасибо вам за это! 

Пропаганда здорового образа жизни достигает своей цели только тогда, когда подкре-
плена реальной доступностью спорта для каждого мальчишки и девчонки. Достижение 
этой цели – наша общая задача. Именно поэтому развитие спорта и физкультуры в Лесном 
было, есть и будет приоритетным направлением социальной политики. 

От всей души желаем коллективу ДЮСШ и его воспитанникам олимпийского упорства, 
спортивного азарта, новых побед и свершений, здоровья и удачи во всех начинаниях!

Виктор ГРИШИН, глава городского округа «Город Лесной», 
Василий РУМЯНЦЕВ, глава администрации городского округа «Город Лесной».

Ваши воспитанники – 
гордость Лесного!

в этот же День профессиональный лицей № 78 им. о.в.терешкина 
празДнУет славнУю ДатУ – 45-летие.     

Уважаемые педагоги, учащиеся и выпускники!
Примите самые теплые и сердечные поздравления с 45-летием Профессионального лицея 

№ 78 им О.Терешкина!
Вот уже несколько десятилетий Профессиональный лицей № 78 является кузницей кадров 

для градообразующего предприятия ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор», строительной, 
коммунальной, обслуживающей и иных сфер жизни города. За это время десятки тысяч юно-
шей и девушек получили профессию, стали профильными специалистами, настоящими тру-
жениками, ежедневно вносящими вклад в процветание Лесного.

Профессиональный лицей № 78 – это учебное заведение с богатыми и славными традици-
ями. Здесь сформирован достойный и сплоченный коллектив преподавателей – людей заин-
тересованных и неравнодушных, увлеченных своим делом, воспитывающих у ребят любовь 
к труду и любовь к Родине. Многие ваши выпускники – высококлассные специалисты, удосто-
енные правительственных и отраслевых наград, воины, свершившие немало подвигов и с че-
стью исполнившие священный долг защитников Отечества. Лицей носит имя Героя России 
Олега Терешкина – это большая честь и большая ответственность.

Дорогие юбиляры! Счастья вам, благополучия, новых свершений и достижений! От всего 
сердца желаем педагогам успехов в работе, профессионального роста и благодарных учени-
ков! А лицеистам – помнить, что усердие в труде и настойчивость в овладении навыками про-
фессии – это основа жизненного успеха и самоуважения!

Виктор ГРИШИН, глава городского округа «Город Лесной», 
Василий РУМЯНЦЕВ, глава администрации городского округа «Город Лесной».     

Кузница
профессиональных кадров

на днях в лесном работал форум педаго-
гического сообщества города «наша новая 
школа. от Года учителя – к веку образова-
ния. итоги 2009-2010 учебного года».  
Несомненно, образование – это движущая 

сила, определяющая уровень развития любого 
государства, обуславливающая его потенциал. 
Без образования нет будущего ни у страны, ни 
у каждого отдельного города. И тем более важ-
но, что есть в России города, где всю значимость 
образования и науки понимают и ценят. Лесной – 
один из них. Приоритетность качественного и до-
ступного образования в современном мире ни-
кто не отрицает, другой вопрос – каким быть до-
школьному, школьному и дополнительному обра-
зованию сегодня, какие задачи ставит перед пе-
дагогами время? Формулу современного образо-
вания сообща выводили на традиционной встре-
че педагогов города, социальных партнеров и ру-
ководителей муниципалитета. 

Прежде всего собравшихся 24 августа в зале 
СКДЦ «Современник» приветствовал глава го-
родского округа виктор Гришин:

- Я сердечно поздравляю вас с началом ново-
го учебного года. Искренне желаю вам здоровья, 
счастья, творческих успехов, новых достижений.

Хочу остановиться на задачах, которые стоят 
перед нами. Во-первых, это реалии, которые тре-
бует от нас 83-й закон: более серьезные расчеты, 
большая самостоятельность. Далее, в течение 
2011 года необходима реструктуризация сферы 
образования. Здесь у нас есть задачи и пробле-
мы: в том числе необходимость строительства 
дошкольного учреждения в новом микрорайоне. 

Подчеркну, что все можно выполнить только 
сообща. Хочется пожелать вашему коллективу 
решить эти задачи, поддерживать друг друга, же-
лаю большей терпимости и профессиональной 
мудрости. У вас коллектив, способный решать 
задачи, и желаю вам успехов в совместном тру-
де. С праздником вас!  

Как отметила начальник Управления образо-
вания ольга пищаева, августовская конферен-
ция – добрый знак начала нового этапа. 2009-
2010 учебный год перелистнул еще одну страни-
цу – юбилей системы образования города и юби-
лей Великой Победы. Дан старт системным ре-
формам, цель которых – новое качество обра-
зования. В основе президентской инициативы 
«Наша новая школа» – несколько приоритетных 
направлений государственной поддержки: обнов-
ление образовательных стандартов; создание 
современной школьной инфраструктуры; разви-
тие педагогического потенциала и системы под-
держки талантливых детей; сохранение и укре-
пление здоровья; расширение самостоятельно-
сти образовательных учреждений. Инновацион-
ное развитие – это единственный путь современ-
ной России.  

Разработаны следующие целевые програм-
мы: «Развитие сети дошкольных образователь-
ных учреждений», «Совершенствование пита-
ния учащихся общеобразовательных учрежде-
ний», «Информатизация образования» и «ТРУД: 
Творчество. Развитие. Успешность детей». Уси-
лиями руководства города и городского образо-
вания значительные финансовые средства были 
направлены на неотложные нужды в обеспече-
нии жизнедеятельности образовательных учреж-
дений Лесного. Так, на подготовку к новому учеб-
ному году было выделено более 17 миллионов 
рублей. А в перечне неотложных мер на 2010 год 
на нужды образования городской Думой выделе-
но более 26 миллионов рублей. 

Как сказала Ольга Пищаева, новая школа – 
это прежде всего безопасная школа. Немалые 
средства и усилия были затрачены на обеспече-
ние комплексной безопасности образовательных 
учреждений Лесного. В этом огромную роль сы-
грали взаимодействие на всех уровнях с админи-
стративными, профилактическими, контролирую-

щими органами, высокий профессионализм спе-
циалистов Управления образования, финансово-
хозяйственного управления, руководителей об-
разовательных учреждений. Интересно, что по 
итогам министерских проверок и областного се-
минара заместитель председателя правитель-
ства Свердловской области, министр социаль-
ной защиты населения владимир власов пред-
ложил обобщить опыт работы Центра диагности-
ки и консультирования города Лесного на уровне 
области. 

Объективные изменения нормативно-
правовой базы не позволили 4 дошкольным об-
разовательным учреждениям получить лицен-
зию на право ведения образовательной деятель-
ности. С другой стороны, 11 ДОУ, школа 63 и меж-
школьный учебный комбинат получили свиде-
тельство о государственной аккредитации. Атте-
стовано 88% педагогов и руководителей системы 
образования. Говоря о перспективах, Ольга Вик-
торовна подчеркнула, что предстоит большая ра-
бота по переводу образовательных учреждений 
в новый правовой статус. Она также отметила, 
что приоритетной задачей является развитие пе-
дагогического потенциала. Большая роль отво-
дится умению педагога понять и принять потреб-
ности детей. Новая школа невозможна без со-
хранения ценностей классической школы, один 
из принципов которой – от творчеству учителя к 
творчеству ученика. Ольга Викторовна озвучила 
цифры профессионального обучения и подготов-
ки педагогических кадров, и поверьте, они – впе-
чатляют. Наши педагоги используют новые моде-
ли повышения квалификации: дистанционное об-
учение, тьюторские курсы, корпоративное обуче-
ние, а также сетевое взаимодействие через ра-
боту творческих групп и базовых площадок, про-
ведение мастер-классов. Начальник Управления 
образования подчеркнула активное участие пе-
дагогов Лесного в конференциях и мероприяти-
ях различного уровня, начиная с регионального. 
Ольга Викторовна перечислила успехи прошлого 
учебного года, которых добились наши школьни-
ки и их преподаватели в различных областях зна-
ний и дополнительного образования. О них мы 
сообщали в течение прошедшего учебного года 
и во время прошедших летних каникул. Успехи во 
многом определяются реализацией основопола-
гающей концепции современного образования – 
компетентностным подходом, основой образо-
вательных стандартов нового поколения. Зада-
ча нового учебного года – подготовка системы об-
разования к переходу на новые стандарты, все-

сторонняя оценка и анализ готовности составля-
ющих учебного процесса к работе в современных 
условиях, в том числе и учреждений дополни-
тельного образования, обновление преемствен-
ности модели «детский сад – начальная школа». 
1 сентября в школы города придет 605 перво-
классников, что на 110 ребят больше, чем в 2009 
году. А значит, город – растет. 

«Первым результатом планомерной работы 
внедрения новых образовательных стандартов 
будет выпуск 2022 года. Далеко… И потому впол-
не ожидаемо изменение как подходов, так и в це-
лом – государственной политики. Лошадей на пе-
реправе у нас меняют. Но важно, что впервые 
определены не только конечные результаты, но 
и условия их достижения», – резюмировала Оль-
га Пищаева.

Был затронут и вопрос здоровьесбережения 
подрастающего поколения лесничан, и здесь 
особо выделена роль взаимодействия с педиа-
трической службой Лесного и в частности с дет-
ской поликлиникой (руководитель – лидия ан-
дрианова). Родители отмечают повышенную не-
рвозность, головные боли, периодические недо-
могания, повышенную утомляемость и трудно-
сти с засыпанием. Потому юные горожане фак-
тически с раннего детства охвачены различными 
формами оздоровления. Новая школа – это еще 
и пропаганда здорового образа жизни. В школах 
Лесного есть паспорта здоровья, в рамках дней 
здоровья проводятся спортивные и мероприятия 
профилактической и оздоровительной направ-
ленности. Также большую работу ведут препода-
ватели ОБЖ, учителя физической культуры, взаи-
модействуя с силовыми структурами города. 

Говоря о структуре подростковых правонару-
шений, Ольга Викторовна выразила тревогу, что, 
по данным ОВД города, растет число постановки 
на учет в ОПДН несовершеннолетних по причи-
не их ухода из дома. К сожалению, эта тенденция 
сопоставима с ростом фактов жестокого обраще-
ния родителей с детьми. Направить совместные 
усилия на изменение ситуации призвано участие 
Лесного во всероссийском конкурсе «Город без 
жестокого обращения к детям». 

Подчеркнуто, что в стратегии «Наша новая 
школа» не говорится о проблемах воспитания, 
профилактики, психолого-педагогического сопро-
вождения. Не представлена система в единстве 
дошкольного, дополнительного образования.

Как отметила Ольга Пищаева, большой воспи-
тательный потенциал заложен в череде ярких со-
бытий прошедшего учебного года, одно из опре-

деляющих понятий которого – толерантность во 
всех ее проявлениях. И – память о наших пред-
ках, о подвигах первостроителей Лесного и сол-
дат Победы. Ольга Викторовна выразила надеж-
ду, что прошлый учебный год заложил много до-
брых дел, которые станут традициями системы 
образования Лесного. Ведь без прошлого – нет 
будущего. Также начальник Управления образо-
вания рассказала о положительном опыте  вне-
дрения курса «Основы религиозной культуры 
и светской этики» в школах Лесного в прошлом 
учебном году. 

Были подведены итоги прошедшего учебного 
года, который в целом можно назвать достаточно 
успешным и по сдаче Единого государственного 
экзамена, и по сдаче альтернативной формы ат-
тестации девятиклассников ГИА-9, и по числу ме-
далистов и поступлений в вузы и средние учеб-
ные заведения. 21 ученик, получивший медаль 
«За особые успехи в учении», на 429 выпускни-
ков – результат для Лесного впечатляющий и ста-
бильный. 

«Новая школа – это школа принятия всех и 
каждого, доступная и самовоспитывающая сре-
да. Важно – настроиться на успех», – такую фор-
мулу новой школы, подводя итоги прошедшего 
учебного года, вывела Ольга Викторовна Пища-
ева.    

Вопросы дошкольного образования подня-
ла ольга цимлякова, заместитель начальни-
ка Управления образования, заострив внимание 
на том, что качество образования на данном эта-
пе сказывается напрямую на качестве дальней-
шего образования. Необходимостью дня сегод-
няшнего является адекватное финансирование 
системы дошкольного образования, а также вы-
работка единых требований к образовательным 
программам. Помимо этого, необходимо рабо-
тать над качеством и содержанием дошкольно-
го образования, а также над повышением ква-
лификации педагогических кадров. Стоит отме-
тить, что охват дошкольным образованием в Лес-
ном выше среднеобластного. Несмотря на это, в 
скором времени из областного и местного бюд-
жетов будут выделены средства на разработку 
проектно-сметной документации строительства 
нового дошкольного учреждения. Также Ольга 
Гелиантиновна обратила внимание на большой 
объем выполненной работы по обеспечению без-
опасности дошкольных учреждений и на оснаще-
ние медицинских кабинетов, а также – на здоро-
вьесберегающих технологиях. Перед дошколь-
ными и школьными работниками стоит задача 
создания единого образовательного простран-
ства. Для этого у педагогов Лесного есть все: и 
для самосовершенствования, и для улучшения 
образовательной среды. 

Также на форуме выступили заместитель ди-
ректора школы 76 оксана семяшкина, заме-
ститель директора школы 71 наталья лобано-
ва, заместитель генерального директора комби-
ната «Электрохимприбор» юрий анютин, заме-
ститель главы администрации по вопросам обра-
зования, культуры и спорта сергей рясков, ак-
центировавший внимание на том, что полноцен-
ное образование невозможно без крепкой мате-
риальной базы, и сообщивший, что в 2011 году 
будет начата реконструкция 73 школы, директор 
школы 75 татьяна мелехина, учитель инфор-
матики общеобразовательного лицея светлана 
кревская, директор Центра диагностики и кон-
сультирования ольга Глушманюк.    

Затем глава городского округа Виктор Гришин 
наградил ряд педагогов Лесного,  за достижения 
в учебно-воспитательной работе отмеченных Ми-
нистерством образования Свердловской области 
и Министерством образования России.  

новая школа – это реальность дня сегод-
няшнего. и, наверное, формула, выведен-
ная на экран: «результат образования – это 
знания и умение применять их в повседнев-
ной жизни, использовать в дальнейшем об-
учении. Ученик должен обладать целостным 
социально-ориентированным взглядом на 
мир в его единстве и разнообразии приро-
ды, народов, культур, религий. Учителя раз-
ных предметов, объединив усилия, смогут 
помочь в достижении этого результата», – это 
то, чем должны руководствоваться руководи-
тели города, руководители городского обра-
зования. ведь без понимания и претворения 
в жизнь этих принципов у города нет будуще-
го. но, судя по всему, у лесного оно – есть.   

Наталья ФРОЛОВА.   
Фото автора. 

о. пищаева, с. рясков, в. Гришин.


